
 

 

 

 

 

 

深水埗區議會文件  152/16  

 

交通事務委員會  

第四次會議工作報告  

 

交通事務委員會於二零一六年七月十四日舉行第四次會議，會議的

主要事項概述如下：  

 

討論事項  

 

( a )  

 

香港馬拉松 2017 深水埗區區議會資料文件 (交通事務委員會

文件 50 /16)  

委員會支持香港馬拉松 2017 活動，並建議主辦單位注意活

動的安全、衞生及社區參與等各項安排。  

( b )  要求港鐵解決美孚站 A出口無障礙設施問題 (交通事務委員

會文件 51 /16 )  

委員會促請港鐵積極跟進在美孚站 A出口加建無障礙設施的

建議，並向委員會匯報進度。  

( c )  要求增設行人通道  方便美孚居民出入 (交通事務委員會文

件 52/16)  

委員會要求路政署及運輸署釐清委員要求增設行人通道位

置的管轄單位，並向委員會匯報。  
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(d )  

 

白 田 社 區 會 堂 重 置 計 劃 中 車 位 問 題 (交 通 事 務 委 員 會 文 件

53 /16)  

委 員 會 促 請 房 屋 署 及 運 輸 署 積 極 考 慮 委 員 就 白 田 社 區 會

堂 重 置 計 劃 中 上 落 客 貨 位 及 車 位 所 提 的 建 議 ， 並 同 意 安

排 實 地 視 察 。  

( e )  

 

有 關 要 求 增 設 20座 位 公 共 小 巴 事 宜 (交 通 事 務 委 員 會 文 件

54 /16)  

委 員 會 促 請 運 輸 署 盡 快 為 公 共 小 巴 增 設 座 位 及 考 慮 引 入

低 地 台 小 巴 ， 滿 足 市 民 的 需 要 。  

跟進事項  

( a )  交通事務委員會討論事項的跟進行動核對表 (交通事務委員

會文件 55 /16 )  

 委員會討論了以下項目並提出意見：  

( i )「定點開出」成效不彰  要求巴士公司加開班次解決脫班

問題 (交通事務委員會文件 23/15)  

 

委員會要求新巴在新安排實施後繼續設法改善 702號線的脫

班問題，並向委員會報告進度。  

 

( b )  運輸署 /路政署過去兩個月內完成、正在施工或規劃中的區域

交通改善工程項目及時間表 (截至 2016年 6月 30日 )  (交通事務

委員會文件 56 /16)  

委員會知悉有關進度匯報。  
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其他事項  

委員會並無提出其他事項。  

 

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

二零一六年八月  

 


